



Alberto J. Navas Blanco. *UNA APROXIMACIÓN A LA HISTORIA DE LA FUNDACIÓN DE LA FACULTAD DE HUMANIDADES Y EDUCACIÓN EN LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA, 1946*

El presente volumen conmemorativo de los 60 años de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV, recoge el trabajo desarrollado por el doctor Alberto Navas Blanco, profesor Titular y ex Director de la Escuela de Historia de dicha universidad, ex Director del Archivo Histórico y actual Coordinador académico. En ese sentido el texto pretende recoger de los principales archivos históricos vinculados al tema, una selección documental de

valioso significado para el estudio y conservación de los hechos y realidades que rodearon el proceso de creación de la Facultad en torno al referido año de 1946. Al mismo tiempo, esta publicación cuenta con un estudio introductorio que permite comprender e informarse sobre el prolongado y complejo proceso de formación de nuestra Facultad, desde los inicios coloniales de la misma, hasta el momento de su fundación entre las décadas de 1940 y 1950. En consecuencia, la presente publicación constituye un valioso aporte para la orientación histórica e institucional de los miembros de la comunidad académica ucevista y en general.